

Liebe Hilde

Jahrelang hast du als Schriftwart die Geschicke des Turnvereins Blindenmarkt mitgelenkt und aktiv mitgestaltet - mit Würde und Eleganz.

Generationen von Blindenmarkter und Blindenmarkterinnen und -in den letzten Jahrzehnten zusätzlich noch viele Menschen aus der engeren und weiteren Umgebung - nutzen glücklich jene Turnhalle, die du mitgebaut und geschickt für die Zukunft sichergestellt hast und genießen täglich die Unabhängigkeit des Turnens in Blindenmarkt für das du stets laut miteingetreten bist

Du warst im Turnverein eine klare, geradlinige, kultivierte Leitfigur

An dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön von den Hunderten Menschen, die du persönlich oft gar nicht gekannt hast, denen du aber durch dein Tun in den 70-90er Jahren und deine laufende Unterstützung bis jetzt substantiell geholfen hast, sein zu können wie sie sind und ihr Turnen und somit ihre Persönlichkeit weiter zu entwickeln

die Strukturen die du mit verantwortet hast, werden weiterleben  
denn wir danken nicht nur für deine langjährige Unterstützung bisher  
wir sind auch sicher, dass wir auch weiter auf dich zählen können

Wie viele Turner durfte ich dich aber auch über den Turnverein hinauskennenlernen  
u.a. auch als Nachhilfelehrerin  
ich hab dir nicht wenige Klassenkollegen oder Freunde vermitteln dürfen,  
den meisten hast du oft in nur wenigen Wochen aus der Patsche geholfen  
denn sehr schnell hast du den Kern des Problems erkannt und gelöst und vor allem in allen  
wieder Lust am Lernen geweckt, so dass dich die meisten nur sehr kurz brauchten - fast  
egal in welchem Fach

ich hab als junger Mensch deine konzentrierte, trotzdem entspannte immer auch witzige  
Art Nachhilfe zu geben, damals so geschätzt dass ich mitunter sogar "zum Spass"  
mitgegangen bin, weil ich die Atmosphäre bei dir so gemocht habe

die Turner und Turnerinnen und auch die künftigen Turner und Turnerinnen wünschen dir  
liebe Hilde auch in deinem neuen sein alles Gute  
allen Angehörigen und Trauernden weiter viel Kraft in dieser besonderen Zeit

August 2023